

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La campaña infantil 'El trío solidario' logra recoger casi 1.000 prendas de ropa

La iniciativa, surgida del proyecto Ciudad de los Niños, también ha conseguido 400 kilos de comida y 800 juguetes

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Los carbañoses han mostrado su implicación con los proyectos solidarios apoyando en esta ocasión el llevado a cabo por los más jóvenes de la localidad.

Bajo el nombre de 'El trío solidario' y partiendo del programa municipal Ciudad de los Niños la propuesta fue ideada en asamblea por los alumnos de los tres colegios públicos del municipio: Pablo Picasso, La Ladera e Isabel Reina de Castilla, donde se trabaja con este proyecto.

A través de esta campaña desarrollada por los niños de la localidad se ha conseguido recoger tres tipos de artículos en una iniciativa innovadora en el municipi-

pio. Así, los vecinos han aportado cerca de un millar de prendas de ropa en buenas condiciones que se han donado al ropero del pueblo que gestionan desde hace ya más de cinco años las voluntarias de AMUCAS (Asociación de Mujeres de Carbajosa Solidarias).

También se han recogido en el que se considera otro de los tres apartados de la campaña un total de 400 kilos de comida no perecedera como galletas, legumbres, arroz, leche infantil... que se han destinado al fondo de alimentos puesto en marcha por el Ayuntamiento de Carbajosa.

En la tercera de las recogidas solidarias paralelas se ha logra-



Los niños con los tres contenedores de ropa, comida y juguetes de la campaña solidaria. | EÑE

Los artículos recogidos se han donado al ropero municipal, al fondo de alimentos y a la asociación Santiago 1

do reunir más de 800 juguetes que se han entregado a la asociación Santiago 1 para que se repartan entre sus distintas casas de acogida, así como para el proyecto que está desarrollando en Marruecos.

En la campaña de recogida de juguetes ha colaborado también la Asociación de Vecinos de Carbajosa (AVECARSA), que también desarrolla su propia iniciativa solidaria que cada año cose-

cha éxitos de colaboración.

Con esta iniciativa, los niños han demostrado una vez más su faceta más solidaria al mismo tiempo que han implicado a los vecinos de Carbajosa de la Sagrada en una campaña cuyo objetivo es favorecer a los demás y poder colaborar con distintas agrupaciones e iniciativas que trabajan con los colectivos menos favorecidos para ayudarles en su día a día.

AYUNTAMIENTO de SANTA MARTA de TORMES (Salamanca)

anuncio

Información pública relativa a la solicitud de licencia de uso provisional en suelo urbano no consolidado.

En este Ayuntamiento se tramita expediente de solicitud de autorización de uso provisional en suelo urbano no consolidado, con arreglo a los siguientes datos:

Órgano que acuerda la información pública: Alcaldía.

Fecha del acuerdo: 10 de enero de 2017.

Expediente sometido a información pública: Solicitud de autorización de uso provisional en suelo urbano no consolidado para "taller de reparación de vehículos, especialidad mecánica, electricidad y electrónica, reparación de chapa y pintura y con el servicio de mecánica rápida y lavado".

Ámbito de aplicación: Parcela con referencia catastral 70710027L737750001-GY del sector de SUNC-1 "Rotonda del Tormes-Norte-C" del PGOU de este municipio, en carretera de Madrid, nº 21 F, Santa Marta de Tormes (Salamanca).

Identidad del promotor: Auto Impeccable, S.L.

Duración del periodo de información pública: 20 días hábiles.

Lugar, horarios y página web dispuestos para la consulta:

-Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes (2ª planta - Urbanismo), Plaza de España, 1, 37900, Santa Marta de Tormes (Salamanca).

-De lunes a viernes, hábiles, de 9.00 a 14.00 horas.

-Sede electrónica del Ayuntamiento.

De conformidad con lo previsto en el art. 307.3 del decreto 22/2004, de 29 de enero, por el que se aprueba el Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, se abre un trámite de información pública, mediante la inserción de este anuncio en el BOCYL, sede electrónica municipal, tablón de anuncios del Ayuntamiento y diario LA GACETA DE SALAMANCA, por plazo indicado (a contar desde el siguiente al de la última publicación por los indicados medios), durante el cual los interesados podrán consultar toda la documentación que integra el expediente, obtener copias, impresas de la misma y presentar alegaciones, sugerencias, informes o cualquier otro documento que estimen oportuno.

En Santa Marta de Tormes, a 10 de enero de 2017

EL ALCALDE, Fdo.-David Mingo Pérez

ALDEATEJADA



Taller infantil de manualidades

Los más pequeños de la localidad han disfrutado de un animado taller municipal de manualidades en la sala de la biblioteca en el archivo. Los pequeños han podido elaborar un calendario. | EÑE

SANTA MARTA



Exposición de pintura de Carlos Alonso

El auditorio Enrique de Sena de Santa Marta acoge la exposición de pintura de Carlos Alonso denominada 'Un sueño hecho realidad'. La muestra está organizada por la Asociación Cultural Tierno Galván. | EÑE

MONTERRUBIO



Pequeños escultores con plastilina

Los niños de Monterrubio de Armuña han participado en un entretenido taller en el que han aprendido a realizar con plastilina figuras vinculadas con el invierno como muñecos de nieve. | EÑE

CARBAJOSA



Cita infantil con los juegos

La biblioteca municipal de Carbajosa de la Sagrada ha acogido una sesión de juegos infantiles en la que los más pequeños han aprendido técnicas de coordinación y disfrutado de su tiempo de ocio. | EÑE